

Teté Puebla évoque l'égalité de genre défendue par Fidel



La Havane, 27 nov. (RHC).- Teté Puebla, la première femme promue au grade de général à Cuba, a évoqué l'égalité de genre que défendait Fidel Castro.

Dans une interview exclusive accordée à la télévision nationale, la générale Delsa Esther Puebla, plus connue comme Teté Puebla, signalait:

«Il était de l'avis que la femme avait bien sa place au sein de la Révolution et du peuple cubain. Le 27 septembre 1958, il nous a conduites au Cerro Pelado et il nous a postées dans un endroit où tombaient toutes les bombes et nous avons résisté, nous avons tenu. Dans ce combat le peloton de femmes les Marianas s'est fait remarquer. Il commandait les actions mais il a toujours été à nos côtés. Il nous encourageait en disant : les femmes peuvent faire ce qu'un homme fait et plus encore si elles se le proposent. Je vais faire venir d'autres femmes de la plaine pour que les soldats de l'armée se découragent quand ils vous verront au combat.



Radio Habana Cuba